

## BILBAO / La Alhóndiga será un centro cultural de primera

La Fundación Germán Sánchez Ruipérez, que lleva el nombre del creador de la editorial Anaya, colaborará en actuaciones diversas con La Alhóndiga, el centro de ocio y cultura de Bilbao para el que Antonio Basanta pronostica un futuro brillante. Será un centro cultural de primera magnitud, de los primeros de España, sin duda, anuncia. El acuerdo entre ambas instituciones contempla un estudio sobre las causas del abandono de la lectura entre los jóvenes de 12 a 16 años, en colaboración con las universidades de Deusto y el País Vasco, así como un seminario dirigido a libreros y varios talleres para los más pequeños.

La Fundación aportará su experiencia en todos estos campos, desarrollada en sus tres sedes de Madrid, Salamanca y Peñaranda de Bracamonte. En Madrid, dispone de un centro de investigación dedicado al estudio de todo cuanto rodea al libro y su difusión. El trabajo de campo propiamente dicho lo realiza en las dos sedes que la Fundación tiene en la provincia de Salamanca, de donde es originario su fundador.

En la capital charra, está el Centro Internacional del Libro Infantil y Juvenil, que dispone de una biblioteca especialmente dirigida a ese público, pionera en España en programas de lectura para todos los colectivos imaginables: desde niños con problemas de minusvalía hasta bebés, explica Basanta. El complejo del que forma parte la biblioteca tiene características únicas en el país.

En Peñaranda de Bracamonte, un pueblo de poco más de 6.000 habitantes situado a 40 kilómetros de la capital, la Fundación dispone del Centro de Desarrollo Sociocultural, donde trabajan en programas de difusión cultural. Basanta explica con orgullo que este municipio salmantino, un típico pueblo de agricultores y ganaderos, es el primero de España en índice de lectura, algo a lo que ha contribuido de forma decisiva la Fundación. En sus locales no sólo se prestan libros; también existen animadores culturales que sugieren lecturas, realizan actividades diversas y en definitiva se convierten en los mejores asesores de la población a la hora de escoger el libro que van a leer.